
    Federacion Galega de Asociacions de Transporte de Viaxeiros en Autocar.

<p>

	En la tarde&nbsp; hoy tuvo lugar, como estaba previsto, en la Conseller&iacute;a de Educaci&oacute;n y Cultura, una reuni&oacute;n entre el

Secretario General de la Conseller&iacute;a y los integrantes de la Comisi&oacute;n de Transporte Escolar de las cuatro federaciones de transporte

de Galicia,</p>

<p>

	En el curso de la misma el Sr.Secretario General dio cuenta a los asisntentes de las dificultades presupuestarias en que se movia la

Conselleria,&nbsp;que por un&nbsp;lado debe asumir &nbsp;las nuevas restricciones que desde el punto de vista financiero, se&nbsp;le imponen y

por otrro, se encuentra con la subida del costes&nbsp;que factores como el incremetno del IPC o el IVA hacen inevitables.</p>

<p>

	En este sentido inform&oacute; a los miembros de la Comisi&oacute;n del importe fiajdo en los presupuestos para el presente a&ntilde;o, que

cifr&oacute; en 120.446.659 euros</p>

<p>

	En el curso de la misma se abri&oacute; la posibilidad de que, desde el sector, se busquen&nbsp;y se propongan formulas que permitan asumir los

necesarios ajustes que deben de producirse &nbsp; en los pr&oacute;ximos a&ntilde;os&nbsp;&nbsp;de la forma m&aacute;s adecauda para

mantener la prestaci&oacute;n del servicio&nbsp; garantizando la&nbsp;&nbsp;la viabilidad&nbsp;de &nbsp;las empresas. En definitiva se trata

modificar la forma de prestaci&oacute;n de estos servicios para conseguir mediante una optimizaci&oacute;n del uso de los medios disponibles (

humanos y materiales) una reducci&oacute;n de costes en el transprote escolar.</p>

<p>

	Desde Transgacar se ha asumido este recto como una prioridad y como primera medida para elaborar esta propuesta se convocar&aacute; a todos

los empresarios de la Federaci&oacute;n a una reuni&oacute;n en Santiago el pr&oacute;ximo martes d&iacute;a 15 por la ma&ntilde;ana .</p>

<p>

	&nbsp;</p>

<p>

	&nbsp;</p>
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